



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

JAMAS una letra— ¡ni las de cambio, siquiera!— ha despertado tan fuerte pugna en alrededor suyo que esa "R" inicial de la palabra "Revolución" que Grau defiende como propia, basándose en fundamentos legales y antecedentes históricos y el "antiguo Meneito reformado" trata de conquistar, no por motivos insurreccionales que nunca han interesado a sus líderes, sino por el afán de poseer en sus siglas una letra, que además de las M. M. N. y P. que han logrado con la adhesión de García Tuñón, sirva para dar mayor respaldo a su jefe, quien ha sido siempre, precisamente en la "erre" en la que más hincapié ha hecho en sus comentarios radiales.

Lo pintoresco de tal querrela alfabética es que los que hasta ahora han llevado la voz cantante por parte de uno y otro bando, son tres distinguidos ciudadanos: Eduardo Suárez Rivas, Miguelito Hernández Bauzá y Oscar Gans, destacados en otras actividades públicas, pero que jamás han hecho revolución.

No en balde vivimos en el país de los viceveras.



Existe también otra fase de la polémica que pudiera afectar al grupo de "auténticos priistas abstencionistas" que capitanea Tony Varona, mas como este conjunto no contempla por ahora posibilidades electorales, poco le debe interesar el poder usar dicho vocablo de manera oficial.

El día que se decidieran a acudir a unos comicios, podrían reconquistar semejante derecho en una reorganización política que fuese cual fuera el resultado siempre favorecería a Grau. Si la tendencia del viejo Profesor venciese, éste blasfonaría de su triunfo y, si perdiese... Bueno: si perdiese le serviría para tomar venganza de los jefes provinciales que lo desobedecieron en 1954.



La noticia casi cotidiana.

Faltará durante todo el día de hoy el agua en La Habana.



"Estalló en Panamá una violenta tempestad". ¡Y eso que todavía no han empezado las conversaciones entre los jefes de estados que se encuentran allá!

Afortunadamente, la tempestad fue solamente de viento, lluvia y relámpagos.



Un catedrático universitario ha protestado de que los estudiantes no lo dejan entrar en la Universidad.

Es la primera protesta que formula este profesor desde el 10 de Marzo de 1952 a la fecha.



Ecós de la reunión de Panamá.
¡Amén! ¡Amén! ¡Amén! ¡Amén!



"Tony" Varona será la figura entrevistada en el programa "Telemundo pregunta", el próximo miércoles, a las once de la noche, por el Canal 2 de Televisión.



Definición.

Diferencia entre la generación del 30 y la del 50.

La del 30, a pesar de sus errores posteriores en la edad madura, no tuvo en aquella época a ninguno de sus miembros capaces de facilitar una cabeza de playa de ideas dictatoriales semejantes al peronismo, ni de propiciar unas parciales.



¡El circo se va!

Inspirados en las declaraciones recientes de la empresa del "Ringling and Barnum", hemos escrito las "Cositas Antiguas" que aparecen publicadas hoy en la página D-4 de la presente edición.



Batista ha declarado en Panamá que cuando abandone el poder se dedicará al periodismo.

No señaló sin embargo, cuál será el género que cultivará: crónica de sports, social, comentarios de radio y televisión, reportaje de policía, etcétera. Pero es creíble, que dados sus antecedentes, escoja las informaciones "generales". Lo más "generales" posibles.

De todos modos, cuando se entregue de lleno a su profesión, no dudamos que en cualquier momento, al irrumpir el regente en la redacción solicitando urgentemente un título de dos columnas para cerrar una plana, Batista, llevado por la fuerza de la costumbre, tratará de inquirir:

¿Dos columnas? ¿Las quiere de infantería solamente o motorizadas?